

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergi Pengamanan Jelang Nataru

Yovie Agustian Putra - BELITUNG.FORKOPIKMDA.COM

Dec 6, 2023 - 10:14



Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan melaksanakan kunjungan koordinasi pengamanan ke Mako Yon B Sat Brimob Polda Babel Selasa (05/12). Dalam kunjungan tersebut Kalapas didampingi Kasubag TU Dedi Mardjana, A.Md.IP, SH beserta Staf diterima oleh Wadanki IPDA M. Ibnu Rifli diruang kerjanya.

Kepada Media Kalapas Kelas IIB Tanjungpandan Gowim Mahali, A.Md.IP, S.Sos, M.Si menjelaskan sebagai pimpinan dirinya menyampaikan terimakasih atas sinergi yang terjalin sangat baik selama ini bersama Satuan Brimob. Dirinya menyampaikan, bantuan pengamanan melalui Sambang Patroli Jam Rawan dan

hari libur di Lapas Tanjungpandan sangat membantu dalam langkah deteksi dini gangguan Kamtib. Kalapas juga menyampaikan khususnya dalam menyambut Nataru, pihaknya berharap sinergi pengamanan ini tetap berjalan dan ditingkatkan

“Kebetulan Brimob ini bersebelahan kantor dengan kita, sehingga sinergi yang kita bangun harus lebih erat guna menciptakan situasi aman dan nyaman di Lapas Tanjungpandan, ” ujar Gowim

Seraya menambahkan jajarannya terus berpedoman dengan 3 +1 Kunci Masyarakat Maju yaitu Deteksi Dini, Berantas Narkoba, Sinergi APH dan Back To Basic. Deteksi Dini gangguan kamtib dilakukan jajarannya melalui berbagai langkah Tindakan pre-emptif dengan mengedepankan himbauan dan pendekatan kepada warga binaan yang bertujuan menghindari munculnya potensi-potensi terjadinya gangguan kamtib. Tindakan pre-emptif ini dilakukan dengan komunikasi yang bersifat persuasif dan mengajak warga binaan untuk mematuhi tata tertib dan tidak melakukan pelanggaran yang berdampak pada Sanksi Hukuman Disiplin.

Disamping itu jajarannya juga mengedepankan tindakan preventif yang dilakukan dengan tujuan untuk mencegah tindakan-tindakan warga binaan agar tidak mencapai ambang gangguan dan menjadi gangguan nyata. Tindakan preventif ini dilakukan dengan cara mencegah secara langsung melalui Kontrol Blok, Pengawasan CCTV, Pos Menara dan Sambang Patroli yang merupakan sinergi bersama unsur TNI / Polri setempat.

“Kita lakukan penguatan pengawasan dan pengetatan alur lalu lintas warga binaan di area sterill khususnya pada jam – jam rawan serta penguatan sinergi melalui Sambang Patroli, ” jelas Kalapas

Sementara itu Wadanki Yon B Satbrimob Polda Babel IPDA M. Ibnu Rifli menyatakan siap memberikan dukungan penguatan pengamanan di Lapas Kelas IIB Tanjungpandan.

“Sinergi yang terjalin saat ini sudah sangat baik, apalagi kita sebagai institusi dengan jarak kantor yang bertetangga tentunya kami selalu siap untuk berkolaborasi dalam menciptakan situasi kamtib Lapas yang aman dan kondusif, ” jelasnya

Rilis Media

Kontributor Berita Masyarakat Lapas Kelas IIB Tanjungpandan